



Startup minera de Gates y Bezos recauda más de US\$ 500 millones

Valorada en la actualidad en US\$ 2.960 millones, la *startup* minera KoBold Metals aspira a ser un actor estratégico en el área de minerales críticos. Esta empresa se especializa en el uso de diversos modelos de inteligencia artificial para recabar y analizar datos históricos y científicos, con el objetivo de identificar yacimientos minerales no explotados y medir su potencial.

KoBold, respaldada por Bill Gates y Jeff Bezos, recaudó US\$ 537 millones en su más reciente ronda de financiamiento. En 2024, señalaron haber descubierto un gran depósito de cobre en Zambia, valorado en US\$ 2.000 millones. Kurt House, cofundador de KoBold, afirmó que alrededor del 40% del nuevo capital se destinará a convertir en minas los proyectos existentes y que la inversión mayor sería destinada a Zambia.